



Ayuntamiento de **Tomares**

## **EL AYUNTAMIENTO DE TOMARES INFORMA SOBRE LOS JUEVES A LA PLAYA**

Que el servicio de autobuses **Los Jueves a la Playa** se ha suspendido este verano a consecuencia de las dificultades generadas por la pandemia del Covid-19.

Desde el Ayuntamiento, hemos intentado en todo momento mantener este servicio, pero las medidas de distanciamiento e higiene dictadas por las autoridades sanitarias lo hacen inviable.

Las medidas de seguridad adoptadas para este verano establecen que toda la playa está acotada en pequeñas parcelas, que la distancia mínima entre sombrillas es de 4 metros y que no se pueden reservar las parcelas.

Esta normativa es incompatible con **Los Jueves a la Playa**, ya que tradicionalmente el servicio diario en la playa dura algo más del doble de las cuatro horas permitidas (de diez de la mañana a siete y media de la tarde, aproximadamente) y es imposible acomodar a más de 300 personas en un espacio único en la arena, por lo que se tendrían que distribuir en pequeñas parcelas a lo largo de varios kilómetros.

Estamos convencidos de que la suspensión de esta verano va a ser un pequeño paréntesis y que en 2021 **Los Jueves a la Playa** van a regresar con más fuerza que nunca.

***Rogamos disculpen las molestias.***